



## **Día 11: Nos ponemos manos a la obra...**

El sábado comenzó a las 8:30 con una oración preparada por la Provincia de Europa: "Vivimos una época de verdad... La vida como siempre la hemos conocido, incluida la vida religiosa, ha desaparecido y no se puede volver al pasado.... Nos encontramos en una encrucijada... ¿Qué camino elegiremos?"

En un momento de puesta en común en la asamblea, cada grupo presentó tres elementos esenciales para la misión de hoy. A continuación, el animador nos invitó a imaginar a nuestro fundador Jean Pierre Médaille abriendo la puerta y entrando en la sala. ¿Qué nos diría hoy sobre la misión de la Congregación y a qué nos invitaría?

A continuación, todos los capitulares volvimos a nuestros grupos de trabajo para finalizar las presentaciones sobre los temas trabajados. Después nos reunimos en 5 grupos lingüísticos para escuchar las propuestas de los grupos de trabajo y debatirlas siguiendo dos preguntas:

- ✚ ¿Cómo recibes lo que se acaba de presentar?
- ✚ ¿Qué quiere decir el Capítulo a toda la Congregación?

Se intercambiaron ideas después de haber escuchado el trabajo presentado, las capitulares y los grupos de redacción escucharon atentamente para elaborar los textos definitivos.

La larga jornada terminó hacia las 21.30 con una relectura guiada por el Animador: ¿Cómo hemos vivido este periodo del Capítulo?: agradecimiento, perdón, gracia para mañana...

## **Día 12:**

Domingo, día libre para los miembros del Capítulo. Elegimos entre varias posibilidades:

- Visita a Taizé, Cluny y Ars
- Excursión a Lyon
- Descanso en Valpré en el hermoso paisaje de la casa.

**Un merecido día de descanso... ¡para volver al trabajo del Capítulo!**